



FOTO: Lidia Sabaté / Las peñas disfrutaron del buen tiempo para celebrar actividades juveniles y preparar caracoles, carne a la brasa y platos tradicionales para recibir el otoño



Los Camps Elisis 'se rinden' ante la asistencia masiva en la fiesta de l'Aplequet

Lleida
REDACCIÓN

Los Camps Elisis acogieron ayer a cientos de personas para celebrar l'Aplequet. El encuentro reunió a las Colles de Tardor de la Fecoll,

la entidad que aglutina a las peñas participantes en el Aplec del Caragol, desde primera hora de la mañana ya que desde las 8 de la mañana, los integrantes de las peñas se encontraban para orga-

nizar todas las actividades del día.

En este sentido, la XXXVI Trobada de Colles comenzó por la mañana, los participantes compartieron experiencia a través de actividades como los bolos y

el parchís, así como la quinta carrera de sacos (junior y senior), y juegos de construcción para los niños. Previamente a encender los fogones para comenzar el almuerzo, el Trío Zafiros puso la música en el Baile del Vermut.

Durante la tarde, y después de la comida de hermandad de cada grupo, los más pequeños disfrutaron de juegos dedicados a ellos, entre fiesta y madera, junto a un baile de tarde con el mismo grupo musical. El encuentro terminó la jornada de ayer con la entrega de los premios a los ganadores de

las diferentes actividades y concursos. L'Aplequet nació tras la celebración del primer Aplec del Caragol de Lleida cuando algunas de las peñas de la Fecoll decidieron encontrarse aprovechando el comienzo del otoño, y según la organización, "hacer más soportable la espera hasta el próximo Aplec".

Así nació la Trobada de Colles de Tardor que ya alcanza las treinta y seis ediciones y que tiene un carácter más familiar, aunque crece en número de participantes año tras año.

LA BORDETA CELEBRA EL NUEVO CURSO. L'Associació de Veïns de la Bordeta celebraron ayer una parrillada popular para darle la bienvenida al nuevo curso y al otoño. El encuentro se celebró en el polideportivo municipal del barrio y contó con la participación de la teniente de alcalde, Montse Parra, así como los concejales Carme Culleré, José María Córdoba y Joan Vilella que acompañaron a los vecinos y a su presidenta, Mari Carmen Guerrero, ya que la entidad vecinal organizó el encuentro.



FOTO: Paeria/ Imagen de las jóvenes que participan en el programa

Un proyecto forma a 24 jóvenes en temas de salud

El proyecto En plenes facultats reunió esta semana a 24 jóvenes que comenzarán a recibir formación sobre temas de salud para que después transmitan los

mensajes hacia los demás. Las participantes conocerán la prevención de conductas de riesgo y pertenecen a diferentes grados de la Universitat de Lleida.

Arquitectour descubre la ciudad con 'mirada arquitectónica' este fin de semana a 170 personas

Los participantes visitaron edificios emblemáticos

Tanto el stand informativo en el Eix Comercial como MiniArquitectour, un taller dirigido al público infantil, se repetirán en la próxima edición.

Lleida
REDACCIÓN

La tercera edición del Arquitectour Lleida contó con 170 participantes a lo largo de este fin de semana. La actividad organizada por la demarcación de Lleida del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya (COAC Lleida) ofreció rutas guiadas por ocho viviendas y edificios de la ciudad que habitualmente no están abiertos al público por las zonas de Cappont y Joc de la bola. El presidente de COAC Lleida, Víctor Pérez-Pallarès, valoró positivamente la edición de



FOTO: Selena García/ Los participantes visitaron varias instalaciones

este año ya que confirma que "se mantiene la asistencia y el interés por esta actividad de las ediciones anteriores y se consolida".

Además, destacó que las novedades como el Miniarquitectour y el stand informativo se mantendrán la próxima edición.